
RÉUNION PUBLIQUE ANNUELLE D’INFORMATIONS 

En ce vendredi 15 novembre c’est une cinquantaine de Joviciennes et Joviciens qui est venue participer à notre réunion publique 

annuelle d’informations. 

Les dernières réalisations : la vidéoprotection, la piste multi usages rue d’Orléans, la transformation de locaux au pôle santé pour 

accueillir des médecins, ont été présentées. 

Les réalisations en cours : l’enfouissement des réseaux aériens rue de Cléry, puis ensuite rue d’Orléans et enfin d’Ardon financés à 

70% par le Département , l’extension du pôle santé avec la création de 166m2  de cabinets supplémentaires et enfin l’aménage-

ment de l’étang du paradis ont été également présentés. 

Les réalisations à venir : le reprofilage de l’impasse de la Butte et de l’Allée de la Chardonnière, ont été également abordées. 

Les réflexions portant sur l’agrandissement du groupe scolaire, l’aménagement de la place de la Mairie et l’agrandissement des 

ateliers communaux sont toujours en cours et ont été évoquées. 

Les finances communales ont été présentées et des précisions ont été apportées notamment afin d’éclaircir les interrogations légi-

times apparues suite à l’article du quotidien régional. Madame la Préfète ayant saisi la Chambre Régionale des Comptes pour dé-

faut d’équilibre réels du budget 2024 et la CRC ayant conclu son expertise en attestant de la véracité des budgets communaux, 

mais le journal ayant voulu faire le buzz avec un titre ronflant. L’endettement par habitant est de 393€ pour Jouy le Potier, 365€ 

dans le département, 454 € dans la région et 562€ au niveau national pour les communes de mêmes importance. 

L’effectif du personnel communal avec nos 15 agents, le prix de l’eau potable à 1/3 de centime le litre et celui des eaux usées à 1/4 

de centime le litre ont aussi été présentés. 

Le diaporama présenté est visible sur notre site internet communal. 

Après les échanges sur tous ces sujets des questions diverses et variées ont été posées comme la vitesse des véhicules et la res-

ponsabilité des parents vis-à-vis des enfants, le Plan Communal de Sauvegarde et le Plan Intercommunal de Sauvegarde pour les 

évènements hors normes, les eaux pluviales et usées (une visite de la station d’épuration est prévue au printemps), la réfection de 

la rue  des Ormeteaux  (pas à l’ordre du jour pour l’instant) les ordures ménagères (dont le ramassage devait changer et qui finale-

ment ne changera pas) l’arrivée prochaine d’un container à biodéchets, la fibre desservant (presque) toute la commune, les voi-

tures garées sur les pistes cyclables empêchant les piétons et cyclistes de passer. 

La mise en place de l’aide aux devoirs grâce à l’investissement de 2 enseignantes (que nous remercions) et celui de la commune. 

Un éventuel jumelage de la commune mais il y a un coût et il faut des bénévoles pour la gestion. 

Après ce vaste tour d’horizon où chacun a pu s’exprimer et où les échanges ont été très constructifs, le verre de convivialité a clô-

turé cette soirée enrichissante.  

 


